

„Luna-11“ beendete ihr Forschungsprogramm

Am 1. Oktober hat die automatische Station „Luna-11“, die am 28. August auf eine selenozentrische Bahn gebracht worden war und zum zweiten sowjetischen Mondsatelliten wurde, ihr Forschungsprogramm abgeschlossen. In dieser Zeit wurden mit der Station 137 Funkverbindungen hergestellt. Umfangreiche wissenschaftliche Informationen konnten auf diese Weise gewonnen werden. Am 1. Oktober waren die Stromquellen an Bord der Station aufgebraucht. Bis dahin hatte der Satellit den Mond 277mal umkreist.